

Florida: ¿Rebelión de mujeres negras?



por Nicanor León Cotayo

Mientras el Ku Klux-Klan asoma otra vez cabeza en Estados Unidos, esas féminas se levantan contra medidas que las han humillado durante años. Sacan a la luz el racismo sufrido cuando necesitan asistencia médica, por lo general muy deficiente.

Un sitio digital, MiamiDiario, informó este miércoles que integrantes de esa comunidad del sur floridano realizarían una denominada Mesa Redonda invisible.

En esta proyectan denunciar que impera el racismo en su sistema sanitario.

La actividad se desarrollará en un barrio de Miami, a una semana de que la Legislatura estadual inicie sus debates sobre gastos de salud.

En cuanto a eso último ya expertos adelantaron que las mujeres negras continuarán siendo “invisibles” en el debate.

Por eso, reporta Miami Diario, sus activistas impulsarán en septiembre una cadena de eventos para

decir “No more”, (no más).

Ello incluiría destacar los efectos raciales de ciertas políticas y la necesidad de que legisladores del sur floridano defiendan a la comunidad negra.

Ahora los parlamentarios saldrán de vacaciones hasta el cinco de septiembre.

“Esperamos vuelvan a Washington sabiendo que hacen planes de salud ajenos a las necesidades de nuestra comunidad”.

Así declaró Janet Barrett, quien trabaja para Medicare y Medicaid, supuestamente destinados a millones de pobres y minusválidos.

Es en tal escenario que mujeres negras de la Florida decidieron mandar a parar el hondo y sistemático desprecio que las ha circundado.

Titánica misión en un país devorado por el egoísmo, la frivolidad y su ardiente culto al dinero.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/139963-florida-rebelion-de-mujeres-negras>



Radio Habana Cuba